



## Denkmalförderung für die Mansfelder Bergwerksbahn

**Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, hat dem Verein Mansfelder Bergwerksbahn heute in Benndorf (Landkreis Mansfeld-Südharz) einen Zuwendungsbescheid über rund 23.100 Euro überreicht.**

Die Mittel stammen aus dem Förderprogramm „Technische Denkmäler Sachsen-Anhalt“.

„Wir unterstützen damit lebendige Industrie-, Technik- und Eisenbahngeschichte, die für die Identifikation mit unserem Heimatland und den Stolz darauf von großer Bedeutung ist“, betonte die Ministerin bei der Übergabe der Fördermittel. „Gleichzeitig würdigen wir damit das herausragende ehrenamtliche Engagement der Vereinsmitglieder“, ergänzte sie.

Mit den Mitteln will der Verein das Bahngleis und eine Weiche erneuern sowie den Durchlass im Bereich des Bahnhofs Siersleben instand setzen. Die Mansfelder Bergwerksbahn ist die älteste noch betriebene Schmalspurbahn Deutschlands (seit 1880). Sie verkehrt auf einer Spurweite von 750 Millimetern.

In den vergangenen Jahren hat das Land Sachsen-Anhalt die Bergwerksbahn bereits mit mehr als 500.000 Euro gefördert.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)